

### Zweiundfunzigster Sonntag.

---

Meine Aufgabe ist die letzte, aber es erscheint mir gar nicht, als ob es so sei, denn ich bewahre das Tagebuch, und sehe es so oft.

Während der Zeit zwischen Weihnachten und Neujahr war so viele Freude. Einmal nahm der Forstmeister Wilhelm und Otto mit auf die Jagd; er selber hatte ein Reh, Otto einen Hasen geschossen, Wilhelm nichts, aber er war gar nicht neidisch oder verdrießlich, und gönnte Otto die Freude. So ist er stets, der liebe, liebe Bruder. Carl war auch mitgegangen, aber ohne Flinte, und er und die Brüder hatten den Hasen wechselweise getragen.

Einen Tag sind wir zu Großmama gefahren! Es war ganz mild, aber tüchtiges Schneewetter, und da wir Kinder